
Anfrage

der Abgeordneten Mag. Brigid Weinzinger und Mag. Martin 
an Herrn Landeshauptmann Dr. Erwin PRÖLL betreffend
Personalmangel in niederösterreichischen PensionistIn

Begründung:
In der Sitzung des Rechnungshof-Ausschusses des NÖ – L
10. 2002 ein Bericht über das Landes-PPH Vösendorf disku
Rechnungshof festgestellt, dass aufgrund des akuten Perso
des gehobenen Dienstes für Gesundheits- und Krankenpfle
Anbietern – sogenannten Pooldiensten – angestellt sind, ein
LPPH Vösendorf wurden im Überprüfungsjahr 2001 immerh
Dienstposten) auf diese Weise abgedeckt.
Seit geraumer Zeit häufen sich die Berichte des Rechnungs
zunehmenden Personalmangel – vor allem im diplomiertren
den LPPH (aber auch in den Krankenhäusern) hingewiesen

Die Unterfertigten stellen daher an den obengenannten Her
folgende

Anfrage

1. Seit wann sind Ihnen als zuständiger Personalreferen
die obengenannten Personalmängel bekannt?

2. Seit wann ist Ihnen als zuständiger Personalreferent 
Pflegepersonal von privaten Anbietern bekannt?

3. Auf welche (unvorhersehbaren) Ursachen ist der ang
Personalmangel zurückzuführen?

4. Wie viele diplomierten Pflegefachkräfte sind derzeit a
beschäftigt und wie viele sind nach den vorliegenden
vorgesehen?

5. Wie viele PflegehelferInnen sind derzeit an den NÖ –
wie viele sind nach den vorliegenden Dienstpostenpl

6. In welchen NÖ - Landesheimen sind abgesehen von
Pflegekräfte von privaten Anbietern im Einsatz?

7. In welchen niederösterreichischen privaten Heimen, 
finanziell unterstützt werden, sind  Pflegekräfte von p
Einsatz?

8. Wie viele und welche private Firmen werden dabei in
9. Welche Kontrollen gibt es hinsichtlich der Qualifikatio

Personals bzw. hinsichtlich der Nostrifikation der ents
ausländischem Personal?

10. Als Maßnahmen zu Abhilfe wurde bisher die „Aufsch
PflegehelferInnen zum diplomierten Fachdienst sowi
Ausbildungskapazität in den Krankenpflegeschulen g
Arbeitsgruppe des NÖGUS berät seit September wei
Sie diese Maßnahmen für ausrechend?

LAbg. Mag. Brigid Weinzinger                              LAbg. M
Landtag von Niederösterreich
Landtagsdirektion

Eing.: 24.10.2002
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